



Jan - fév 2025

NOUVELLES

Thème

SCHWEIZERISCHE MENNONITISCHE MISSION
SERVICES MISSIONNAIRES MENNONITES
SWISS MENNONITE MISSION

Question : où avez-vous vu la fidélité de Dieu, dans votre vie ou dans la vie de personnes proches de vous, dans les mois passés ?

Suisse

Sophie Hege

Le thème proposé est : où avez-vous vu la fidélité de Dieu dans votre vie ou dans la vie de personnes proches de vous, pendant cette année 2024 ?

Le Psaume 92 dit :

*Il est bon de louer l'Éternel,
de te célébrer par des chants, ô Très-Haut !*

Et de proclamer, dès le point du jour, ton amour,

tout au long des nuits, ta fidélité.

C'est une joie de voir tout le travail accompli par les collaborateurs SMM cette année, et aussi les projets soutenus et la belle action des seaux et des quilts. Au nom de SMM, merci à chacun pour votre participation. Je vous souhaite un Noël béni et la merveilleuse présence de Dieu en 2025 !

Stefanie & Ismael Weber
Josua & Alena

Autriche

Cette année, nous avons fait l'expérience de la fidélité à Dieu dans les grandes et les petites choses – par exemple, là où notre communauté Mosaique a continué à grandir, même si certains ont fait leurs adieux. Ou quand nos coéquipiers ont cherché un nouveau foyer et ont trouvé une grande maison en quelques semai-

nes! Ou au moment où une amie m'a aidée à surmonter une pénurie de services de garde d'enfants. Et aussi dans nos finances, toutes ces choses nous permettent de jeter un regard émerveillé sur cette année. MERCI à vous aussi de rester fidèles et de prier pour nous.

Jessica & Eric Goldschmidt-
Habyarimana
Ineza

Suisse / Afrique

Nous avons de nombreuses raisons de remercier Dieu pour l'année 2024. Que ce soit pour des choses que nous pourrions avoir tendance à ne même pas reconnaître comme étant Sa fidélité (ex. le souffle de vie, le toit au-dessus de nos têtes) ou pour des situations plus inhabituelles comme un résultat d'IRM montrant que tout est normal, une panne de voiture sur une sortie d'autoroute plutôt que sur l'autoroute elle-même, des échographies montrant le développement normal de notre enfant. Emmanuel, Dieu avec nous, à lui soit la gloire !

Afrique

Elisabeth & Salomon Hadzi

Togo

Je vois la fidélité de Dieu, dans la manière dont il envoie des étudiants pour l'école de formation de disciples. Il y a actuellement 15 étudiants de 5 nationalités,



âgés de 19 à 63 ans, une école intergénérationnelle ! Plusieurs ont choisi cette formation avant de continuer les études. Ils sont passionnés pour Jésus et désirent répondre à l'appel de Dieu pour leur vie. Pour la première fois, la moitié des écolages a été payée dès le début de la formation. Déjà la première semaine Dieu travaille dans leurs vies.

Rebekka & Gilbert Krähenbühl

Tanzanie

Un fossé passe à côté de notre maison. Un chemin piétonnier traverse le fossé et mène à l'école et au centre. Et quand il pleut fort... le fossé se transforme en un large ruisseau impétueux.

Les pantalons retroussés et le vélo sur l'épaule, l'obstacle peut être franchi. Les enfants doivent être portés jusqu'à l'autre côté. Il est trop dangereux pour eux de traverser le ruisseau.

Amos, notre fils adoptif, a réussi à mobiliser le voisinage. Avec des dons en nature, un soutien financier et plusieurs jours de travail : le pont est en place, suffisamment large pour qu'un véhicule puisse le traverser. Mais comment un véhicule peut-il accéder au pont par le chemin piétonnier ?

De temps en temps, un bulldozer vient

sur Shirati pour aplanir la liaison avec Tarime. Il a accepté de venir jusqu'ici : la liaison avec l'école et le centre est maintenant établie ! Voir cela se réaliser dans un délai raisonnable est pour nous un signe de la fidélité de Dieu.

Heidi & Ueli Rediger

Burundi

Ornée est le troisième enfant de nos amis de la communauté. Ses parents sont comme nous des enseignants à Karubabi. Ornée est née avec une trisomie 21 et a maintenant 3 ans. Ueli lui a fabriqué un déambulateur, pour qu'elle apprenne de manière ludique à utiliser ses jambes pour marcher. Tout le monde trouve cela génial, sauf Ornée qui voit l'ensemble d'un oeil un peu plus critique ! Au Burundi, il y a peu d'établissements pour les enfants handicapés. Nous sommes heureux de voir que les parents font beaucoup d'efforts pour aider leur enfant et lui permettre d'avoir une place digne dans la communauté.

Amérique du Sud

Marianne & Marcos de Assis-Fuhrer

Sara, Jonathan & Tobias

Brésil

Nous voulons témoigner de la fidélité de Dieu durant 2024 dans notre famille et dans notre travail avec AMAS. Journallement, 1500 enfants sont accueillis dans les 9 centres d'accueil d'AMAS. Ce sont plus de 5000 repas servis chaque jour... 220 salaires des employés toujours versés dans les délais. A Teixeira Soares, où nous travaillons depuis maintenant 4 ans, avec 190 enfants et adolescents,

aucun accident n'a été déploré. Dieu est bon et fidèle en tout temps!

Leandra & Jordelio Kubecska Souza
Pedro & João

Brésil

L'année dernière, nous avons dû surmonter quelques défis liés à la santé. Dans ce contexte, nous avons vu comment Dieu s'est tenu fidèlement à nos côtés et nous a toujours donné sa sagesse pour nous aider à prendre les bonnes décisions. Une fois de plus, Dieu s'est révélé à nous comme le meilleur des médecins : là où les médecins atteignent leurs limites, nous pouvons savoir que Dieu nous connaît complètement. Je vois la fidélité de Dieu dans la grâce qu'il nous a accordée. Je peux avoir confiance qu'il est le même - hier, aujourd'hui et demain - et qu'il nous rencontre chaque jour avec sa grâce. Notre Dieu est fidèle !

Margrit & Freddy Barrón-Kipfer
Misael & Betsabé

Bolivie

Nous sommes très reconnaissants pour la fidélité de Dieu que nous avons pu expérimenter en travaillant à la crèche. Après quelques années difficiles, nous avons été autorisés à travailler « à plein régime » cette année. Nous avons pu prendre soin de 60 enfants, et grâce à l'aide de Dieu, nous avons pu couvrir toutes les dépenses. Nous avons toujours une grande préoccupation, non seulement d'aider les enfants à avoir de bonnes fondations pour la vie, mais aussi d'aider leurs familles à mieux connaître Jésus. Lors d'une soirée avec les pa-

rents, j'ai eu l'occasion de parler de l'importance de la prière avec l'exemple d'Anne, et les parents écoutaient attentivement. Nous prions pour que Dieu, à travers la crèche, puisse changer la vie de ces familles.

Leonizia & Markus Jutzi
Thomas & Caure

Brésil

Dieu est fidèle! Cela ne dépend pas de notre bien-être ou de nos réussites. Il est fidèle quoi qu'il arrive dans nos vies. Il y a des moments où nous réalisons à quel point il nous a bien guidés. 2024 a été remplie de ces moments-là. Nous voyons sa bonté dans les nombreux « détails » de nos vies, d'abord le déménagement de Santa Isabel do Rio Negro à Manaus, l'école des garçons, notre séjour en Suisse pendant l'été et maintenant un nouveau déménagement à Manaus. De nombreux missionnaires sont passés à la Maison de la Mission, brièvement ou plus longtemps. Certains pleins d'énergie, d'autres avaient besoin d'une assistance médicale ; partout nous voyons comment Dieu conduit fidèlement et n'abandonne personne.

Asie

Ann & Beat Kipfer
Alina

Myanmar/Singapour

Avant de déménager de Singapour au Myanmar en 2008, notre engagement était d'y rester aussi longtemps que cela convenait à nos filles et que les parents d'Ann n'avaient pas besoin de nous à Singapour. Pendant longtemps, notre départ du Myanmar à cause du coup

d'État et de la guerre civile n'a pas été facile. Cependant, avec le recul, surtout au cours de la dernière année, nous avons commencé à nous rendre compte que Dieu a fidèlement orchestré notre retour vers le meilleur pour nos filles, et que Ann a aidé ses parents vieillissants. Il est bon et fidèle et nous guide à sa manière parfaite!

Renate & Ueli KohlerJonathan , Michael  & Tobias**Thaïlande**

Il nous reste six mois avant de rentrer chez nous. Cela nous ramène non seulement à l'année écoulée, mais aussi aux 24 ans en Thaïlande, dont 9 en tant que responsables de terrain d'OMF Thaïlande. Nous avons vécu beaucoup de choses, parfois belles (les vacances en famille, la nature), encourageantes (des changements de vie de thaïlandais, le souci de Dieu pour nos finances), mais aussi stimulantes (communication interculturelle, le départ de Jonathan et Michael en Europe) et difficiles (période de Tobias en résidence scolaire, conflits allant jusqu'au procès). Nous ne pouvons pas déterminer la fidélité de Dieu en fonction de situations extérieures : une situation difficile n'est pas synonyme d'absence de Dieu. En tout, nous avons fait l'expérience de la fidélité de Dieu en nous sachant soutenus dans les situations difficiles et bénis dans les situations agréables.

SMM aide urgente

Lukas Sägesser

Au total, 653 seaux ont été remplis par des personnes individuelles, par le biais d'événements de collecte ou par des dons. 400 couvertures ont été confectionnées avec beaucoup d'engagement par différents groupes.

De telles actions ne seraient pas possibles sans la générosité, la serviabilité et la flexibilité de tant de personnes, que ce soit en apportant un ou plusieurs seaux, en faisant des dons financiers, en organisant des collectes publiques ou en apportant une aide pratique. Pour faire partir les seaux, nous avons à nouveau eu besoin de soutien. Le camion est arrivé un jour plus tôt que prévu. Mais nous avons trouvé suffisamment de volontaires pour aider spontanément au chargement. A un autre endroit, nous avons reçu, très simplement, une aide de l'atelier local lorsque nous avons eu besoin d'un chariot élévateur pour le chargement.

C'est ainsi que les seaux et les couvertures sont arrivés entre-temps en Ukraine et y sont distribués. Des colombes de paix colorées en papier, créées par des enfants et des adultes et envoyées avec le camion, sont également distribuées, en signe d'espoir.

SMM, Bienenberg 85a, 4410 Liestal

T +41 (0)77 402 31 64

PC: 89-641605-0

IBAN: CH05 0900 0000 8964 1605 0

info@smm-smm.ch www.smm-smm.ch